

MOD “Rotating DF-Antenna“

for
LivingSilentHunter3 (LSH3)
Version 4.0



ACHTUNG: dieser MOD ist ausschließlich für die Verwendung mit der Version 4.0 oder höher von „LSH3“ geeignet! Dieser MOD ist nicht kompatibel mit anderen SH3 „Groß-MODS“ wie GWX oder mit der Standardversion von SH3 (Stock SH3)!

Installation:

Kopiere den „entpackten“ Ordner „**MOD_Rotating_DF_Antenna_for_LSH3_Version_4x**“ in das Verzeichnis „MODS“ Deiner LSH3-Installation und aktiviere diesen MOD mit JSGME.

Inhalt/Funktion:

Dieser MOD fügt allen spielbaren U-Boot-Typen (allen Turmformen) eine sich drehende Funkpeilantenne zu. Ist das Boot über Wasser (aufgetaucht), dreht sich die Antenne über ihrem Schacht. Ist das Boot unter Wasser (getaucht) ist die Peilantenne in ihrem Schacht. Ein- und/oder ausschaltbar ist diese Peilantenne nicht.

ATTENTION: this MOD can only be used with “LSH3” Version 4.0 or higher! This MOD is incompatible with other “Super-MODS” like GWX or with Stock – SH3!

Installation:

Copy the “unpacked” folder “**MOD_Rotating_DF_Antenna_for_LSH3_Version_4x**” into the folder “MODS” of your LSH3 installation. Then activate this MOD with JSGME.

Content/Function:

This MOD adds a rotating DF antenna to all playable submarines (all types of conning towers). When the U-Boat is surfaced, you will see the DF antenna rotating above their cave. When the U-Boat is submerged, the DF antenna stands still in their slot. It is impossible to switch on/switch off the DF antenna.

Zusätzlich haben noch die AI-Boote NSS_VIIc41 und NSS_IXb4 eine dreh-bare Peilantenne bekommen. Die anderen AI-Boote (Typ II und Typ XXI) haben keine drehbare Peilantenne.

Danksagung:

ANVART für die Idee und erste Realisierung der rotierenden Peilantenne sowie PRIVATEER für die Inspiration zur Nutzung der „WatchMan“ Funktionalität von SH3.

Nutzung:

Der MOD ist „freeware“ und kann von jedermann privat genutzt werden. Die Verwendung dieses MODs oder Teilen davon in anderen MODs für „SH3“ bedarf der Zustimmung des Autors.

Autor/en:

rowi58; Kontakt über die bekannten Foren

Additionally, the AI-Boats NSS_VIIc41 and NSS_IXb4 got a rotating DF antenna too. The AI-types II and XXI do not have a rotating DF antenna.

Credits:

ANVART for the idea and first releasing a rotating DF antenna; PRIVATEER for the inspiration to use the “WatchMan” functionality of SH3.

Using/Permission:

This MOD is “freeware” and can be used by everyone. If you want to use this MOD or parts of it in other MODs for “SH3”, please ask the author for permission.

Author/s:

rowi58; contact via renown forums



rowi58

